

# いすぐみだより

2019年度 10月号



大空が高く澄み渡り、秋風も爽やかな過ごしやすい季節となりました。木の葉が色づき始めたり、どんぐりや松ぼっくりなどの木の実がなったりと秋を感じることができるようになるので、天気の良い日は子どもたちと散歩に出掛け、秋を探しに行きたいと思います。



## 制作

制作できのこを作りました。画用紙に保育士が描いた丸の上を好きな色を使って塗りました。きのこを作ることを伝えると「き、き、きのこ♪」ときのこの歌を友だちとうたいながら楽しく制作していました。

クレヨンを持つ手は下手持ちやえんぴつ持ちで自由にグルグルと描いている子や、丸い線からはみ出ないように慎重に塗っている子の姿がありました。カラフルで素敵なきのこができました！



## 色水遊び

きりん組が色水遊びをしているのにりす組も参加しました。タライの中に氷水が入ると「氷だ～」「冷たい！」と大きな氷に興味津々な子どもたち。友だちが「私も触りたい」「貸して」と言うと「今使っているから待ってて」「どうぞ」と優しい姿がありました。ピンク色の花と黄色の花を色別に水の中に入れて花びらを指でこすると「指がピンクになっちゃった」「ジュースみたい」と色が変わったことに驚いていた子どもたちでした。



## 運動会



前日から運動会を楽しみにしていた子どもたち。朝の会で明日運動会があることを伝えると「鬼やっつける」「桃つけて走るよね」と保育者や友だちと話していました。当日は保護者の方と離れる際に涙を見せることはありましたが、名前を呼ばれると元気に「はい！」と返事をしていた姿や鬼退治の玉入れでは上手に玉を投げるのができ、また笑顔で参加することができました。

当日はご参加していただきありがとうございました。



## お願い

朝、夕は冷えても、日中は暑い日がありますので、半袖と薄手の長袖の両方の準備をお願いします。